



サンフレッチェ広島を愛するサポーターのためのフリーペーパーマガジン  
応援仲間も絶賛募集中!  
応言葉は「スタジアムを紫に！」  
WEB: <http://www.sanfrecece.org/>  
発行: サンフレッチェ広島サポーター有志

# VIVA 遠征！みんなで行こーぜー!!

皆さんこんにちは、ずんだです ^ ^ 今回のテーマは、ずばり「アウェイ遠征しようぜ!!」です。これを読んでいる皆さんは関東在住の方が多いと思いますので、「アウェイ? いつも行ってるよ!」と思う方もいらっしゃると思います。なので、今回は8月に僕が行った、アウェイ新潟遠征の話をしてみようと思います。僕は関東在住ですが、ビッグアーチに行くたびに、「帰ってきた」という気持ちになります。やはりホームの雰囲気は最高です。でも同じくらい、アウェイも大好きです。特に、遠征したときはいつも新鮮な経験が出来るので、とても楽しいです。

今回はサポーター仲間4人、新幹線での1泊遠征です。紫を身にまとい、東京駅に集合。東京から新潟までは新幹線だと2時間足らず。サンフレッチェ談話室に花を咲かせていると、あつという間に着いてしまいます。新潟駅に着いたら、まずは腹ごしらえ。お昼は新潟名物「たれかつ丼」をいただきました。たれかつ丼は、甘辛いタレに漬けたとんかつが新潟産の美味しいごはんの上に乗っていて、とても美味しいです。お腹が満たされたところで、いよいよ新潟駅からシャトルバスに乗り、いざビッグスワンへ!



シャトルバス内にはたくさんのお酒が用意されています。これもアウェイならではの醍醐味です。新潟サポの親子の「寿人こいねー」「でも今日はアルビが勝つよ」という会話が耳に入ると、自然とテンションもあがります。バスに15分ほど乗ると、ビッグスワンに到着です。今回は開門時間が早く、キックオフまで時間があつたため、まずはスタジアム周辺を探索。すると、さすが新潟!! 日本酒の直売をしています。酒好きの僕が吸い込まれていくと、「試飲できますよー」と笑顔で迎えてくれました。新潟の夏も暑く、冷酒が美味しい! ついつい飲みすぎてしまいました。たくさん飲んだ中で、一番美味しかった日本酒をお買い上げ。ほろ酔い気分です。今度アルビくん一家がお出迎えをしてくれます。なぜか一緒に記念撮影(笑) 新潟グルメと日本酒を堪能して、今年も来てよかったなー、と満足しかけてしまいましたが、まだまだ試合前。気合を入れ直しました。ビッグスワンはアウェイスタジアムの中でも、アウェイの中のアウェイ、超アウェイです。3万人を超える大声援が鳴り響くビッグスワンは、来るたびにぞくぞくします。しかし、広島サポーターも負けてはいません!! 優勝に向けて、例年以上の広島サポーターが新潟に駆けつけました。

そして今年も、予想外の頼もしい仲間がビッグスワンに登場しました。辻尾選手の私設応援団、通称「辻尾 JAPAN」です。この辻尾 JAPAN、新潟での試合のときのみ辻尾選手の応援にやってくる私設応援団なのです。僕も噂は耳にしたことがあったのですが、まさかここまでとは思いませんでした。300人超という人達が紫の辻尾 T シャツを着て、全力で広島を応援してくれました。広島のチャント(応援歌)もマスターして、とても頼もしかったです。

試合は広島サポーターの大声援を受け、寿人と石原のゴールで快勝!! 広島サポーターの大歓声に包まれるビッグスワンを見て、嬉し涙がこぼれました。

試合後は、たくさんのお酒と新潟駅付近の居酒屋で祝勝会。日本酒が、魚が、ご飯が、とにかく美味しい!! 最高の酒と料理に恵まれ、最高の勝利の余韻に浸ることが出来ました。そして帰り道、ホテルに向かっていくと、新潟サポーターから声をかけられました。「おめでとう」「来年は負けたくないから」「また新潟にきてね」などなど…。毎年思いますが、新潟のサポーターは本当に暖かいです。

美味しいご飯と日本酒、最高のアウェイの雰囲気、勝利、暖かい新潟サポーター、そして辻尾 JAPAN。来年も絶対新潟に行くぞ! と思いました。

どうでしたか? みなさんもぜひアウェイ遠征をしてみてください。ホームや、関東近辺の試合とは、また違った感動が見つかると思いますよ。次はガンバ大阪戦での大阪食い倒れ遠征だ〜! 【ずんだ】

## 11/17(土) 次は関東最終戦 埼スタに集おう!

今日の横浜 F マリノス戦を終えると、関東で観られるサンフレッチェの試合は残り1試合になりますね。約1ヶ月半後、リーグ戦残り3試合で行われる関東最終戦は、浦和レッズ戦で11/17(土)14:00 キックオフです! 勝てば優勝にぐっと近づく試合になるはずのこの試合、4万人前後の赤いユニホームに囲まれた試合になります。

そんな圧倒的なアウェイの中で戦う選手を後押しし、J1 制覇という夢を共に掴むために、みなさんは是非参戦しましょう! そして、赤い観衆の声援に負けられないためにも、是非周りのサンフレッチェサポーターを誘い、一人でも多くの紫を身に纏ったサポーターを集結させましょう!!

アウェイ側の座席数は前売りチケットの売れ行き状況で変動します。多くのサンフレッチェサポーターが集まるためにも、参戦予定の方は早めにチケットの購入をお願いします!! チケットは、コンビニ等で既に発売中です。J1 タイトル初奪取に向けて、関東サポーターによる力強い後押しを見せましょう!! 【イキャリ】

### 【♪ 広島にサッカースタジアムを♪】

私たちのホーム、広島ビッグアーチは陸上競技場ながらとてもいいスタジアムです。9/15の仙台戦でホームサポーターたちが作り上げた格別な雰囲気!! この、選手、クラブ、観客が作り上げる素晴らしいサッカー劇場の舞台が、よりピッチが近く臨場感のある“サッカースタジアム”に遷れば、私たちのサンフレッチェ広島をもっと魅力的に出来るのではないのでしょうか? 現在サンフレッチェ広島では、サッカースタジアム建設に向けた署名活動を実施中です。右のQRコードから、クラブ公式の署名活動専用サイトに移動し、オンライン署名ができます。ぜひ開いてみて下さい! みなさまのご協力をお願いします!! 【めけお】



[www.sanfrecece.co.jp](http://www.sanfrecece.co.jp)

### 【手旗応援企画】

20周年記念DVDにて「開幕初年度にフラッグ(手旗)が沢山振られていたのを懐かしくご覧になった方も多いと思います。近年では、手旗応援も少なくなりましたが、今年のアウェイ新潟戦では手旗応援をされるグループもあり、沢山の手旗で応援の後押しするのとも良いものだと感じました。



そこでですが、リーグ関東の最終節の浦和戦で手旗応援を企画したいと考えています。大宮戦で特集したゲーフラをご用意いただいても構いません。

手旗応援場所は、ビッグフラッグ掲出場所は選手入場時に覆われるので外したいと考えています。是非、一緒に手旗で応援しましょう! 【北熊】



### 広げよう「紫の輪」

「試合開始前や試合終了後に前後左右の人と握手をしよう!」素晴らしいゴール裏の雰囲気を作り上げるために、試合前や試合後に隣や前後の方と握手をしてみませんか? 最初は小さな絆でも、広がればきっと大きな大きな絆になるはず。みんなで紫の輪を広げましょう!!



**CHECK! 広島応援 blog**  
広島ビッグアーチから900キロ離れた関東でも、サンフレッチェ広島は応援できます。ライトなファンもガッツリサポーターも一緒に楽しめる応援会情報を毎試合ごとにアップ!

### アウェイチケット購入はお早めに! \*

前売り券の売れ行き次第でサンフレッチェエリアが広がる!\*

開催日	対戦相手	発売日
10/27(土) 14:00	ガンバ大阪	発売中
11/17(土) 14:00	浦和レッズ	発売中
12/ 1(土) 15:30	ヴィッセル神戸	★ 10/10(水)

### 試合後のスタジアムをキレイに——クリーンサポーターのご協力ありがとうございます

「アウェイ側のスタンド(サンフレッチェ広島)は、ゴミがまったく落ちていないですね。ありがとうございます!」と声をかけられます。それは、試合後に何名かの広島サポーターがゴミ袋を片手にスタンドの隅までゴミを拾っているからなのです。食べ残しや飲みかけの残骸を拾うのは結構勇気が必要なのですが、彼らは「広島はチームだけでなく、サポーターもなかなかやるじゃんって思われたら最高だからね!」と、笑顔で語ってくれます。皆さんも一緒に『自分のゴミは自分でゴミ箱へ』で、『立つ鳥跡を濁さず』をお願いします!!